

Connaître Dieu



Joyce Meyer



“

"Je demande que le Dieu de notre Seigneur Jésus-Christ, le Père qui possède la gloire, vous donne, par son Esprit, sagesse et révélation, pour que vous le connaissiez."

Éphésiens 1.17

J'aime beaucoup cette prière de Paul évoquée dans ce verset d'Éphésiens. Le seul moyen pour comprendre Dieu est d'avoir une

révélation de sa personne et de son œuvre dans votre vie. C'est pour cela qu'il est tellement important de prier qu'il se révèle aux hommes – c'est une chose que lui seul est capable de faire. Nous ne pouvons pas révéler Dieu aux autres. Nous pouvons témoigner de son amour et de ses actes, mais une personne ne peut comprendre les choses spirituelles que si son esprit est éveillé.

“Il est impossible de connaître Dieu sinon par révélation, parce qu'il est Esprit et que votre intellect est impuissant à le saisir. ”

Je donne constamment des interviews, certaines dans un cadre chrétien, d'autres non. Et on me demande toujours quel est le secret du "phénomène", pourquoi des gens écoutent mes messages et assistent à nos conférences. Pendant longtemps, je me suis efforcée d'expliquer que ce n'était pas moi, ni mes livres, ni mes enseignements. Interview après interview, j'ai essayé de leur faire comprendre que c'était Dieu qui agissait au travers de moi.

Après des années de telles discussions, il m'est apparu qu'ils ne pouvaient pas comprendre. J'avais beau le leur expliquer de toutes les manières possibles, ce qui leur manquait, c'était une révélation de Dieu.

Cette constatation ne se limite pas aux interviews et elle m'a permis de découvrir une manière plus efficace de témoigner.

Toute vérité spirituelle comporte un côté pratique et je pense que c'est un des points les plus importants qui nous a échappé. Nous essayons de transmettre de grandes notions spirituelles aux gens, mais nous oublions de ramener celles-ci à un niveau pratique pour qu'elles aient une incidence dans leur vie

de tous les jours.

Dieu m'a montré au fil des ans que nous avons besoin de savoir qui il est et d'expérimenter son amour pour nous. Il veut que nous sachions qu'il nous aimera toujours, quoi que nous fassions ou disions. Mais pour comprendre cet attribut de Dieu, il nous faut une révélation et non pas simplement une information ou une connaissance intellectuelle. En fait, cette dernière est généralement ce qui fait obstacle à notre foi et notre confiance en Dieu. Et si l'information ne devient jamais révélation, elle est inutile.

La révélation va au-delà que ce que l'on sait, ce que l'on sent ou ce que l'on voit. Elle permet de savoir que Dieu est.

Il est impossible de connaître Dieu sinon par révélation, parce qu'il est Esprit et que votre intellect est impuissant à le saisir ([Jean 14.17](#)). Vous pouvez savoir certaines choses à son sujet, mais ce que vous connaissez de lui spirituellement n'est pas du domaine de l'explicable. Vous le savez, un point c'est tout.

Une action pour aujourd'hui

Aujourd'hui, priez pour que les personnes de votre entourage qui ne sont pas chrétiennes reçoivent "sagesse et révélation". Car lorsque Dieu leur montrera la vérité, leur besoin leur apparaîtra clairement. Elles comprendront enfin, et ce qui se passera alors sera merveilleux.

>>> Pour en savoir plus sur ce Dieu d'amour, connectez-vous sur :

ConnaitreDieu.com

Joyce Meyer

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com